

INDONESIA MUDA

Survei Independen Jelang Pencoblosan Pilkada Morut, Jeffisa-Ruben Unggul Tipis dari Petahana Delis-Djira

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIAMUDA.OR.ID

Nov 23, 2024 - 13:31



Calculus Survey & Strategy

Elektabilitas Pasangan Calon

Seandainya pemilihan langsung Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Morowali Utara dilaksanakan pada hari ini, dari pasangan calon berikut, siapa yang akan Ibu/Bapak pilih?



Tampak elektabilitas Paslon beda tipis di Pilkada Morut

MORUT, Sulawesi Tengah- Seminggu jelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Morowali Utara (Morut), Calculus Survey and Strategy kembali merilis hasil survei, yang dilaksanakan pada 7 – 15 November 2024. Hasilnya,

Pasangan Jeffisa Putra Amrullah – Ruben Hehi unggul tipis dengan perolehan 48,4 persen dukungan, sementara dr. Delis Jurkarson Hehi – H. Djira meraih 46 persen dukungan. Sebanyak 5,6 persen responden merahasiakan jawabannya.

“Ini quick survey pasangan calon, pertanyaannya fokus pada tingkat keterpilihan,” papar Prasetyo Nugroho, Direktur Riset CSS dalam rilisnya, pada Kamis 21/11.

Menurut Parasetyo, yang menarik dari hasil survei itu unggulnya pasangan Jeffisa-Ruben hanya selisih 2,4 persen dari pasangan petahana Delis-Djira. Situasi ini berbeda jauh saat survei dilakukan oleh CSS pada periode 22-29 Oktober 2024, dimana pasangan Delis-Djira unggul dari pasangan Jeffisa-Ruben dengan selisih 2,9 persen.

Lebih jauh Prasetyo menyimpulkan, kerja pemenangan dengan melakukan intervensi terhadap pemilih yang dilakukan oleh pasangan penantang Jeffisa-Ruben terbilang masiv. Faktor utamanya bisa jadi karena program dan visi-misi kandidat yang dianggap lebih baik dan realistis untuk dikerjakan oleh kandidat penantang.

“Faktor lainnya, kemungkinan dari hasil debat kandidat, sehingga masyarakat Morut lebih spesifik memperoleh informasi mengenai program kandidat,” jelas Prasetyo.

Selain itu lebih detil Prasetyo juga membeberkan, pasangan Jeffisa-Ruben unggul pada enam kecamatan yakni, Kecamatan Petasia, Petasia Timur, Mori Utara, Bungku Utara, Mamosalato dan Soyojaya. Sementara pasangan petahana Delis-Djira unggul di empat kecamatan lainnya yakni, Kecamatan Petasia Barat, Lembo, Lembo Raya dan Mori Atas.

Jika dilihat dari grafik laporan survei itu, pasangan Jeffisa Ruben memiliki 41,5 persen strong voters (pendukung kuat), sedangkan pasangan Delis – Djira hanya 38,8 persen strong voters. Situasi ini kata Prasetyo masih akan terus berubah hingga 27 November mendatang. Namun berdasarkan hasil analisa sampling data, grafik trend dukungan pasangan Jeffisa – Ruben cenderung naik.

CSS melaksanakan survei menggunakan metodologi multistage random sampling, melibatkan 1.200 responden dan dilakukan wawancara langsung menggunakan kuisioner. Terdapat 2,8 persen margin of error, dengan tingkat kepercayaan 95 persen.

(***)